

## Joies & peines

### Nos Joies

Deviendront enfants de Dieu par le baptême :

Augustin Poisson, Alban Diédhiou, Hugo et Fabio Dos Anjos (19/05)  
Morgan Hamel à Sainte-Louise (26/05)

### Nos Peines

Nous avons accompagné à la maison du Père :

Claude Tomasino (02/05)  
Lisette Hernandez (15/05)

## Intentions de messe

- Sa 11 **18h à St Léonard** : André Dutemple  
Di 12 **11h à St Léonard** : Jean Charles  
Ma 14 **18h à Ste Louise** : Pas d'intention  
Je 16 **9h au Moutier** : Marcelle Rouyer  
Ve 17 **18h à St Léonard** : Jean-Pierre Arnoult, Babette  
Sa 18 **18h à St Léonard** : Daniel Lutyj, Pina, Marc, Luigi Dominici et Michel, Vito, Maria Gattuso  
Di 19 **9h30 à Ste Louise** : Marcelle Rouyer  
**11h à St Léonard** : Anne-Marie Brogгинi  
Ma 21 **18h à Ste Louise** : Pas d'intention  
Je 23 **9h au Moutier** : Jean-Pierre Arnoult  
Ve 24 **18h à St Léonard** : Pas d'intention

## Calendrier du 12 au 26 mai

- Mardi 14h30 Réunion du Mouvement des Chrétiens Retraités, salle boisée  
14 mai
- Mer. Sortie Journée à la Cathédrale de Chartres pour le catéchisme CE2  
15 mai
- 20h30 Réunion de préparation au baptême, au 12 av. Aristide Briand
- Ven. 17h Messe à la Résidence Pierre Tabanou, 32 av. du Général de Gaulle  
17 mai
- du 17 au 20 Frat de Jambville pour les Aumôneries 4<sup>e</sup>/3<sup>e</sup>
- Sam. 18 et Retraite de la profession de foi pour l'Aumônerie de 5<sup>ème</sup> et premières communions le 18 mai au Séminaire des Missions à Cheilly-Larue  
18 et 19 mai
- Dim. 10h30 Messe en Famille + 1ères Communions à l'église Sainte-Colombe à Cheilly  
26 mai
- 10h45 Eveil à la foi + baptême à la chapelle Sainte-Louise, 55 rue de Chalais L'Hay

## N'oublions pas...

► Eglise Saint Léonard - Concert Gospel  
Vendredi 24 mai à 20h30

Ricky Norton - Mélodies Éternelles  
Réservation au 06 07 44 12 81  
rickynorton@hotmail.fr

► Journées d'Amitié organisées au profit de l'Association Enfants du Tiers Monde



Samedi 25 mai de 12h à 18h et dimanche 26 mai de 12h à 17 heures chez les sœurs de Saint-Vincent-de-Paul  
34 rue des Tournelles - 94240 L'Hay-Les-Roses  
Artisanat - Brocante - Lingerie - Cadeaux - Pâtisseries - Salon de Thé Jouets - Tombola - Bijoux

► Association Œcuménique de Bourg-la-Reine les 25 et 26 mai week-end de retraite au Prieuré bénédictin St Benoît d'Étiolles (91) sur le thème *Ecologie & Spiritualité*. s'adresser à [mireille.filinois@orange.fr](mailto:mireille.filinois@orange.fr) ou [fanette@mfbiola.com](mailto:fanette@mfbiola.com) avant le 21 mai.



# Cité qui chante

## Bulletin d'information de la paroisse Saint-Léonard de l'Hay-les-Roses

### Période du

12 au 26 mai 2013

### Les fêtes

12 mai :  
7<sup>e</sup> dim. de Pâques  
Jn (17, 20-26)

19 mai :  
Pentecôte  
Jn (14, 15-16, 23b-26)

Pour en savoir plus :

Page 2 et 3

Une journée à Montmartre proposée par le Groupe Biblique

### Paroles de vie

« Père, dit Jésus, je prie pour qu'ils soient un comme nous sommes un »  
Jn (17,22)

### édito

## « A l'Heure où Jésus PASSAIT de ce monde à son Père ... »

Le mot Pâques veut dire Passage. Avec la Pentecôte nous achevons la célébration liturgique de ce **GRAND PASSAGE réalisé par Jésus**, du soir du jeudi saint au jour de la Pentecôte. Passage laborieux mais réussi ! Bravo et merci Jésus !

Pendant cinquante jours l'évangile de chaque messe commençait par ces mots : « à l'Heure où Jésus passait de ce monde à son Père, il parlait ainsi... » Cinq chapitres de l'évangile de Jean, de 13 à 17, où Jésus donne le sens de ce grand passage, pour lui et pour nous. C'est le « discours après la Cène ». A relire...

Jésus, notre frère et notre Seigneur, est passé tout entier dans la Vie de Dieu, ouvrant définitivement pour nous tous ce passage. Une vie donnée débouche sur la Vie reçue en plénitude. Les martyrs en font l'expérience directe. Pour nous, c'est plus lentement, avec des risques et des choix sans cesse à refaire. Mais c'est le seul vrai chemin de vie. Chemin, Vérité et Vie, Jésus est bien cela. Et nous voyons bien en lui que réussir sa vie, c'est la donner.

Ce soir-là, après le Repas, il disait : « je m'en vais et je viens vers vous ». Son départ est sa vraie venue ! C'est cela que nous fêtons à l'Ascension. A Noël nous fêtons la venue de « Jésus Emmanuel, Dieu-avec-nous ». Il n'est pas venu pour être présent seulement pendant quelques années sur quelques routes de notre monde. Au soir de l'Ascension, les derniers mots de l'évangile de Matthieu conviennent bien : « Et moi, je suis avec vous tous les jours jusqu'à la fin du monde. » Il est présent définitivement de la présence même de Dieu. « C'est pour cette heure que je suis venu » explique-t-il juste avant sa passion (voir Jean 12,27).

La préface de l'Ascension dit très bien : « Il ne s'évade pas de notre condition humaine : mais en entrant le premier dans le Royaume, il donne aux membres de son corps l'espérance de le rejoindre un jour ». Jésus est la Tête de l'humanité nouvelle, explique Saint Paul, et nous son corps. Avec des images simples et fortes, évoquant toute notre histoire comme l'accouchement laborieux de cette humanité nouvelle, il invite à penser que la Tête étant passée, le Corps suivra bien sûr. Espérance, oui ; certitude joyeuse.

Merci, Jésus. Garde-nous sur ce chemin de vie. Par la force de ton Esprit, fais de nous de vrais témoins de ces merveilles. P. *Fernand Prod'homme*

Vous désirez recevoir Cité qui Chante en couleur par mail :  
[eglise.saintleonard@gmail.com](mailto:eglise.saintleonard@gmail.com)

Paroisse Saint-Léonard 11, avenue Aristide Briand 94240 L'Hay-les-Roses - Tél.: 01 46 64 41 92  
[eglise.saintleonard@gmail.com](mailto:eglise.saintleonard@gmail.com) - Site secteur : [www.catholiques-val-de-bievre.org/](http://www.catholiques-val-de-bievre.org/) - [Paroisse-Saint-Leonard.html](http://Paroisse-Saint-Leonard.html)

## Une journée à Montmartre

Ce samedi 20 avril, la météo n'était pas encourageante mais à l'heure dite, nous étions une trentaine de personnes à monter dans le car en partance pour Montmartre. Cette journée était la **sortie annuelle du groupe biblique** de notre paroisse. Dès l'arrivée place Saint Pierre, nous apercevons le dôme blanc de la basilique du Sacré Cœur et gagnons l'esplanade soit par le funiculaire soit en gravissant les marches pour les plus sportifs.

Après un **temps libre**, pendant lequel chacun peut admirer une des plus belles vues sur Paris puis se promener dans ce grand atelier à ciel ouvert de la place du Tertre où se côtoient des peintres, des portraitistes, des caricaturistes, nous sommes accueillis à 10 heures par les sœurs de la communauté des **bénédictines de Montmartre**, rue du Chevalier de la Barre.

Une religieuse de la communauté, après nous avoir rappelé l'encyclique de 1956 « *Haurietis Aquas in Gaudio* » du pape Pie XII sur la dévotion au Sacré-Cœur, nous présente, principalement, le **Passage de la Porte de la Foi** : « C'est une démarche de conversion et de purification du cœur pour accueillir l'amour révélé par Dieu en son Fils et y répondre par notre acte de foi, en renouvelant les promesses de notre baptême. »



Ce passage de la Porte se vit en trois étapes :

- L'homme se reconnaît pauvre devant cet acte de foi.
- Nous nous engageons librement à suivre le Christ en rejetant le mal.
- Nous rendons grâce pour la bonté de Dieu qui nous sauve par la Croix du Christ.

A 11 heures, nous assistons à la **messe** animée par la communauté des 16 sœurs bénédictines suivie de l'**adoration** du Saint Sacrement.

Après un **repas convivial** pris à la maison EPHREM avec d'autres groupes de divers horizons, la projection d'un DVD nous retrace les étapes de la construction de la nouvelle basilique. Commencée en 1876, elle n'est achevée qu'en 1914, grâce à une souscription nationale et consacrée en 1919. Ensuite, une religieuse nous expose les thèmes de l'adoration et du sens profond de l'indulgence puis nous accompagne pour visiter la basilique et franchir la Porte de la Foi.

Notre journée se termine par la visite de **l'église Saint-Pierre de Montmartre**.

L'annulation de notre rendez-vous, prévu de longue date avec le curé de la paroisse, est compensée par les explications de Colette Rance concernant cet édifice. Nous admirons les voûtes gothiques (15<sup>e</sup> s.), la nef de quatre travées séparées par un rang de six piliers de chaque côté. On peut remarquer aussi quatre colonnes de marbre, à chapiteaux, qui proviennent sans doute du temple gallo romain sur lequel fut construite la première Eglise. Un ensemble de vitraux modernes aux couleurs vives, réalisés par Max Ingrand, éclaire depuis 1952 l'abside et les bas cotés. Y sont représentés le Christ, Saint Pierre, Saint Denis, Saint Benoît, Saint Ignace, Sainte Geneviève... A l'entrée, les trois portes de bronze qui décorent la façade (18<sup>e</sup> s.) sont l'œuvre du sculpteur italien Gismondi (1980). On reconnaît les trois saints patrons de l'Eglise : au centre, Saint Pierre, à droite, Notre-Dame, et à gauche, Saint Denis.

Bref, ce fut une belle et riche journée, dans une ambiance spirituelle et chaleureuse. Merci à la Communauté des sœurs bénédictines, qui témoigne aujourd'hui encore dans le partage et la prière.

*Merci à Colette et Michel Rance qui ont préparé et animé cette journée fraternelle*

Noëlle Lesauvage